

## Sekolah Muhammadiyah mendapat penghargaan Sekolah Adiwiyata tingkat Kabupaten

Kamis, 16-02-2017



*Kepala MIM Cekel Gondanrejo Karanganyar menerima penghargaan Sekolah Adiwiyata (08/02).*

**Karanganyar, Kamis(17/02/2017)** – Beberapa sekolah dan madrasah dilingkungan perguruan Muhammadiyah Karanganyar mendapat penghargaan Sekolah Adiwiyata, penghargaan dari Bupati Karanganyar sebagai Sekolah Adiwiyata Tingkat Kabupaten Tahun 2016 bertempat di Ruang Paripurna Gedung DPRD Karanganyar diserahkan pada rabu (08/02). Penyerahan penghargaan dilakukan oleh Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Karanganyar Drs. Edy Yusworo, MM.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, pemberian penghargaan untuk Sekolah Peduli dan Berbudaya Lingkungan tersebut diserahkan kepada sekurangnya 56 sekolah termasuk MIM Cekel Gondangrejo Karanganyar salah satunya. Salah satu guru MIM Cekel, Ahmad Zaky Musthofa, menyampaikan selain MIM Cekel ada beberapa sekolah binaan Muhammadiyah yang juga memperoleh penghargaan tersebut.

Sekolah-sekolah dilingkungan perguruan Muhammadiyah yang mendapat penghargaan ini menjadi binaan MIM Karanganyar dalam hal menata diri sebagai Sekolah Adiwiyata. Kepala MIM Karanganyar Marjiyanti mengatakan sebenarnya ada 5 sekolah di Karanganyar yang menjadi binaan MIM Karanganyar dan mendapat penghargaan. “.....Sekolah Muhammadiyah ada 3 yang mendapat yaitu MI Muhammadiyah Kaliwuluh Kebakkramat, SD IT Muhammadiyah Jumapolo dan MI Muhammadiyah Cekel Gondangrejo sedangkan yang 2 sekolah diluar Muhammadiyah yaitu MAN Gondangrejo dan MTSN Karanganyar”, tuturnya.

Ia menambahkan tujuan dari pemberian penghargaan tersebut salah satunya adalah agar sekolah lebih peduli dan berbudaya lingkungan. Penilaian dilakukan berdasarkan portofolio dan survei langsung dari tim Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Karanganyar beberapa waktu lalu.

“Yang terpilih ialah yang sekolahnya sudah melaksanakan Kebijakan Berwawasan Lingkungan, Pelaksanaan Kurikulum Berbasis Lingkungan, Kegiatan Lingkungan Berbasis Partisipatif dan Pengelolaan Sarana Pendukung Ramah Lingkungan”, tambahnya.

MIM Cekel sendiri adalah salah satu sekolah Muhammadiyah yang telah melakukan proses akreditasi beberapa waktu lalu (Baca: [Visitasi Akreditasi MI Muhammadiyah 6 Cekel Karanganyar menuju sekolah ber Standar Nasional Pendidikan](#) ). Dengan diraihnya penghargaan ini Ahmad Zaky berharap bisa lebih memajukan sekolah unggulan yang terletak di Karangturi Gondangrejo tersebut. (MPI PDM Kra - JOe/Foto:AZM)